

青梅市消防団 団長 川鍋重美さん 藍綬褒章受章



青梅市消防団団長の川鍋重美さん（小曾木2丁目）が令和元年秋の褒章にて藍綬褒章を受章され、12月17日にスクワール翹町にて伝達を受け、皇居に参内し、豊明殿において天皇陛下からお言葉を賜りました。川鍋さんは平成2年4月に青梅市消防団第6分団第4部に入団し、その後、30年にわたり消防団活動に携わり大変大きな功績を残されています。消防団員として永年にわたり消防防災活動に献身的に努力し、消防の発展に大きく寄与された功績から藍綬褒章を受章されました。

令和2年2月8日（土）には、前青梅市消防団長の金子典由さんが発起人代表となった受章祝賀会がホテル日航立川にて、浜中青梅市長、井上衆議院議員、森村都議会議員、東京消防庁のトップである安藤消防総監をはじめ、東京都と青梅市の消防行政を担う幹部を来賓として、200名近い出席者のもと、盛大に開催されました。祝賀会には、ご家族、ご親族も出席され、受賞者の川鍋さんご自身の柔らかくて和やかな人柄がそのまま祝賀会の雰囲気となっていました。ご来賓の祝辞、鏡開き、親族の子どもたちへのプレゼントなどが行われる中、サプライズで川鍋ご夫妻にプレゼントを贈る場面でご息女が尊敬の念を感じる涙を流している姿に、親子の絆の深さが見て取れ、参加者一同感動の涙を誘われました。



安藤消防総監祝辞
氏藍綬褒章受章祝賀会



第6支会 令和元年度青梅市要望

令和元年10月の台風19号の通過時に、小曾木3丁目の小曾木郵便局脇を流れる上戸川と黒沢川の増水により都道が冠水し、通行不能となったことを受け、都道28号線の黒沢川冠水防止対策を第6支会が青梅市へ要望しました。小曾木地区の中央部の通行遮断は、安全な避難の妨げにつながります。早急な対応がいただけることを強く願っています。



台風19号時の小曾木郵便局前の状況

早急な対応がいただけることを強く願っています。

親子ふれあい綱引き

2月2日（日）、に住友金属鉦山アリーナ青梅（青梅市総合体育館）で第18回青梅市親子ふれあい綱引き大会が開催されました。小曾木地区からは6チームが参加し、リンゴ、ゲットチームが小学校高学年の部で準優勝、また、3位に3チームが入っています。



準優勝したリンゴ、ゲットチーム

令和2年 青梅市成人式

1月13日（祝）に住友金属鉦山アリーナ青梅（青梅市総合体育館）で青梅市成人式が開催されました。今年の青梅市の新成人は1,320名（男子701名、女子619名）。今年も会場内で小曾木地区出身の新成人の皆さんに集まっていただき、記念撮影を行いました。

1999年から2000年というタイミングで誕生された皆さんです。小曾木地区で第七小学校に通っているときから女子は3名でした。

